
RAPPORT MORAL PRESENTE A L'ASSEMBLEE GENERALE ANNUELLE                                                       

DU FOOTBALL CLUB DE CLAIROIX  LE 24 JUIN 2016. 

Mesdames, Messieurs les licenciés, Mesdames, Messieurs les Parents, Monsieur le maire, 
Monsieur l’adjoint 

Je préside cette assemblée générale en tant que Président par Intérim depuis le 15 mai 
denier à la demande de Monsieur le Maire de Clairoix.  

Je tiens tout d'abord à vous remercier de votre présence et je déclare ouverte l'assemblée 
générale du Football club de Clairoix saison  2015-2016.  

Merci aux membres du conseil municipal de votre présence  Merci à vous monsieur le Maire 
de nous faire une fois de plus l'honneur de votre présence. 

Une nouvelle saison se termine avec de bons résultats sportifs sur l’ensemble du club. 

Il a manqué à notre équipe séniors A que quelques points et un peu de chance pour accéder 
la  saison prochaine  à l’excellence. Nos séniors B malgré un manque récurrents de joueurs 
ont réussi à se maintenir dans leur division. 

Notre équipe de U18 a réussi sa montée en 1ère division en cour de saison et nous ne 
pouvons que féliciter les joueurs pour leur rigueur à l’entrainement leur motivation mais 
aussi grâce à un encadrement fort par Steeve et maxime que je remercie et que le club peut 
remercier. 

Cette année nous avons accueilli pour la première fois un jeune en service civique. 

Explication, 

Modalités  difficiles  mais nous y sommes arrivé. 

Quentin un grand merci pour ton investissement dans notre club. 

Nous avons à ce jour une vraie école de foot avec son responsable qui a d’ailleurs résigné 
pour la prochaine saison.  

Je n’oublie pas Franckie, Stéphane à qui je souhaite un prompt rétablissement, houssine, et 
Gauthier pour tout le travail accompli avec nos petits joueurs et vos enfants 

Que de belles choses réalisées, deux stages avec une sortie au karting de Compiègne, une 
journée parents – enfants bien arrosée mais qui a été réussi sans la météo. 

Je n’oublirai pas notre équipe de  vétérans qui évolue en loisirs avec toujours autant de 
plaisir et qui cette année a obtenue de très bons résultats. Ainsi que nos deux arbitres 
officiels qui représente dignement notre club. 



La saison prochaine est déjà bien avancée et c’est une première, ce qui montre 
l’engagement et la motivation des encadrants. 

Nous avons la chance de pourvoir vous annoncer que du mois de Novembre au mois de mars 
prochains nos petit jeunes pour avoir un entrainement en salle à Margny les Compiègne 

Bien que tout ne soit parfait, tout ceci est organisé avec très peu de bras et surtout de moins 
en moins, alors j'en appelle à vous, joueurs, vétérans ou même parents,, qui souhaiteraient 
s'impliquer dans l’association nous manquons de dirigeants pour encadrer nos équipes. Il 
n'est pas nécessaire de connaitre notre sport dans tous ces recoins mais simplement avoir 
envie de s'impliquer dans la vie associative. 

Merci à tous nos sponsors,  

Une nouvelle fois à la municipalité de Clairoix pour son soutien financier, son soutien 
matériel, prêt de matériel, entretien des installations. 

merci au conseil général de l’Oise pour sa participation dans la licence des joueurs. 

Merci à vous Les Parents de nous confier vos enfants de les suivre pour les rencontres 

Merci à tous les dirigeants même peu nombreux cette saison qui  ont assuré l’ensemble des 
rencontres, le lavage des maillots, les gouters, et j’en oubli. 

Merci à tous les joueurs, petits et grands pour votre motivation, merci d’avoir cru à notre 
projet sportif,  

Merci de nous avoir fait confiance, même si tout n’est pas parfait, notre club est beau. 
J’espère vous revoir tous pour la prochaine saison, et en plus grand nombre 

Merci à tous 

Laurent LEFEBVRE 

 


